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--------------------------ACTA 22/2015------------- -------------                                                            

-----------Da Reunião ordinária de 6 de Julho de 20 15----------- 

-----Aos seis dias do mês de Julho do ano de dois m il e quinze, 

na cidade de Almeirim, no Salão Nobre da Câmara Mun icipal de 

Almeirim, encontrando-se presente a Assistente Técn ica, Teresa 

Isabel de Matos Alexandre, compareceram para a reun ião de hoje, 

os membros da Câmara Municipal deste Concelho, os S enhores:-----

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice P residente, 

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores Maria  Emilia 

Arsénio Botas Moreira, Joaquim Francisco Leonor Sam paio, Eurico 

Manuel Lopes Henriques, Manuel Sebastião Duarte Lop es e Adelaide 

Lopes.--------------------------------------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.-------

--------------------------------------------------- -------------

----------------- PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA------------------

-----No período antes da ordem do dia usou da palav ra o Senhor 

Vereador Manuel Sebastião, que questionou se já est á devidamente 

planeado o programa para a realização do Festival d a Sopa da 

Pedra, se está tudo organizado e se haverá a presen ça de algum 

canal de televisão. Perguntou se ia haver promoção nas auto 

estradas. Alertou para o facto do site da Autarquia , que apesar 

de estar apelativo, se encontra desactualizado com eventos de 

2012 inclusivamente. Disse ainda que tem conhecimen to que há 

câmaras que mantêm através do site uma interacção c om os 

munícipes, falando concretamente no caso do orçamen to. Além do 

apelo à participação no site para fazerem sugestões  sobre o 

orçamento para o novo ano, sugeriu que fossem coloc ados cartazes 

no mesmo sentido. Disse por fim, ter sido abordado sobre a 

questão da entrega das uvas nas Cooperativas, pedin do ao 

Presidente que intervenha junto das Adegas para se sentarem à 

mesa e analisarem o que os divide, dando execução à  proposta 

aprovada em reunião de Camara, há já alguns meses.- -------------
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--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente informou já ter solicitado  que se 

comece a organizar tudo o que esteja relacionado co m o Festival 

da Sopa da Pedra e do Petisco, informou ainda que o s 

restaurantes irão estar abertos até às 24.00 horas,  e também já 

foi falada a questão dos enchidos. Irá realizar-se mais um 

colour night run e ainda um festival de música. Em relação à 

comunicação social disse estar-se a estudar a situa ção para a 

contratação da vinda de um canal de televisão. Por fim, disse 

pensar que este ano estão reunidas todas as condiçõ es para que 

se dê resposta a se organize algo digno.----------- -------------

-----Quanto à questão da interacção com os munícipe s, o 

Presidente disse já ter ponderado a hipótese, no en tanto já 

existem muitas pessoas que fazem chegar a informaçã o à Câmara. 

No caso concreto do orçamento, não concorda com a m esma.--------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vice Presidente leu a seguinte propos ta de 

louvor:-------------------------------------------- -------------

-----“Tendo em conta que o Footkart – Escola de Fut ebol e 

Associação, se sagrou Campeão Distrital de 1ª Nível  no escalão 

de Infantis.--------------------------------------- -------------

-----Tendo em conta que este clube consegue um títu lo distrital 

em duas épocas consecutivas.----------------------- -------------

-----Tendo em conta que estes resultados desportivo s, surgem na 

sequência de muito bom trabalho efectuado por este clube em 

todos os escalões de futebol sete.----------------- -------------

-----Em face de todo o exposto propomos que a Câmar a Municipal 

de Almeirim, atribua um louvor não clube, pelo exce lente 

resultado obtido.”--------------------------------- -------------

-----A Câmara tomou conhecimento e aprovou o voto d e louvor ao 

clube.--------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vice Presidente informou que há mais secções a 

obterem títulos de campeões, no entanto não termina ram ainda a 

época desportiva e por isso não foram atribuídos os  respectivos 

votos de louvor.----------------------------------- -------------
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--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Eurico Henriques que falou a cerca da 

realização das Festas da Cidade 2015, que este ano contaram com 

a introdução de novas componentes, e equipamentos d iferentes, o 

que resultou de maneira muito positiva, quer em for ma estética, 

quer em funcionalidade. Um dos aspectos que conside ra importante 

foi a promoção da biblioteca na qual se fizeram exp osições e  

divulgação de autores de Almeirim. Acrescentou que foi alargada 

a manga da picaria, cujo o resultado ultrapassou to das as 

expectativas. Foram festas em que houve um cartaz d e grandes 

nomes, não só com artistas de renome nacional, mas também gente 

local.--------------------------------------------- -------------

-----Disse por fim, que também gostaria de louvar o  trabalho  e 

esforço por parte dos encarregados e funcionários q ue estiveram 

ao serviço da organização das Festas da Cidade, poi s foi graças 

ao trabalho de todos que se conseguiu dar forma e c orpo ao 

evento.-------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Adelaide, referiu-se a dua s situações, 

que frisou já ter falado há um ano atrás quando sub stituiu a 

Senhora Vereadora Sónia Colaço.-------------------- -------------

-----A primeira questão tem a ver com a falta de id entificação 

no Pavilhão Alfredo Bento Calado, a segunda diz res peito ao um 

contentor na Rua dos Aliados, que dada a sua locali zação impede 

a visibilidade.------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que em relação a o Pavilhão se 

está a ponderar qual a melhor solução, uma vez que aquele espaço 

irá sofrer algumas alterações com as obras dos cele iros. Quanto 

ao contentor informou que o mesmo já foi deslocado,  o que foi 

confirmado pelo Senhor Vereador Joaquim Sampaio.--- -------------    

--------------------------------------------------- -------------

----- ACTAS- Foram antecipadamente distribuídas ao Executivo a s 

actas das reuniões de Câmara dos dias 15,18, 25 e 2 9 de Junho, 

tendo sido todas aprovadas.------------------------ -------------
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--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS-----------------------

- ---- INFORMAÇÃO SOBRE PROCESSOS DE OBRAS PARTICULARES PARA 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHOS DE DEFERIMENTO NA ARQUITECTURA E NA 

GLOBALIDADE--------------------------------------------------- --

- ----“Considerando a delegação de competências da Câ mara 

Municipal no Presidente da Câmara aprovada em reuni ão de Câmara 

de 22/10/1013, nos termos do RJUE, informa-se a Exm ª Câmara para 

efeitos de ratificação dos despachos emitidos:----- -------------

-----DEFERIMENTO NA GLOBALIDADE: Paula Cristina Gau dêncio 

Fernandes Fidalgo, processo número quarenta e quatr o de dois mil 

e quinze.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----DEFERIMENTO NA ARQUITECTURA: Maria da Conceiçã o Moreira 

Nunes Narciso, processo número vinte e cinco; Álvar o Amadeu 

Marques de Almeida, processo número trinta e quatro ; Luis Miguel 

André Garcias, processo trinta e oito, todos de doi s mil e 

quinze.-------------------------------------------- -------------

-----Deliberado ratificar.------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

------------ --------------------------------------------------- -

-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE PEDIDO DE AUTORIZAÇÃ O DE DESPESA 

PARA ABERTURA DO PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO PARA 

CONSTRUÇÃO DO PARQUE DE VIATURAS E ARMAZÉM DA UNIDADE DE RESERVA 

LOGISTICA NACIONAL DE PROTECÇÃO CIVIL, BEM COMO APR OVAÇÃO DO 

PROJECTO E DAS PEÇAS DO PROCEDIMENTO COMPOSTAS PELO PROGRAMA DE 

PROCEDIMENTOS E CADERNO DE ENCARGOS---------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:------- --------

-----“Conjugando o número 1 do artigo 36º, o artigo  38º, o 

número 2 do artigo 40º, todos do Código dos Contrat os Públicos, 

aprovado pelo Decreto Lei 18/2008, de 29 de Janeiro , na redacção 

introduzida pelo Decreto Lei número 278/2009, de 2 de Outubro, 

com a alínea b) do número 1, do artigo 18º, do Decr eto Lei 

número 197/99, de 8 de Junho, e ainda da alínea f) do número 1 
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do artigo 35º do Anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, 

proponho:------------------------------------------ -------------

-----Que seja autorizada a despesa de 933.839,46 eu ros, 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor, bem como ap rovada a 

decisão de contratar através do lançamento de Concu rso Público, 

e ainda aprovar o Projecto, Programa de Procediment o e Caderno 

de Encargos para execução da obra: “construção do p arque de 

viaturas e armazém da unidade de reserva logística nacional de 

protecção civil.”---------------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.--- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA NOMEAÇÃO DO JÚRI DE PROCEDIMENTO 

PARA O CONCURSO DA EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DO PARQUE DE 

VIATURAS E ARMAZÉM DA UNIDADE DE RESERVA LOGISTICA NACIONAL DE 

PROTECÇÃO CIVIL-------------------------------------------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Ao abrigo do artigo 67º, do Código dos Contra tos Públicos, 

aprovado pelo Decreto Lei número 18/2008, de 29 de janeiro, na 

última redacção pelo Decreto Lei 149/2012, de 12 de  Julho, 

proponho como membros do Júri do Procedimento, para  o concurso 

da empreitada de construção do parque de viaturas e  armazém da 

unidade de reserva logística nacional de protecção civil, os 

seguintes elementos:------------------------------- -------------

-----Efectivos:------------------------------------ -------------

-----Presidente: Engenheiro António da Rocha Pinto; -------------

-----Vogal: Engenheira Maria de Fátima Lopes;------ -------------

-----Vogal: António Areosa Forte;------------------ -------------

-----Suplentes:------------------------------------ -------------

-----António Joaquim Veríssimo Pisco;-------------- -------------

-----Maria do Rosário Almeida.”-------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.--- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO 
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JÚRI, PARA PRESTAÇÃO DE ESCLARECIMENTOS DO CONCURSO PÚBLICO DE 

CONSTRUÇÃO DO PARQUE DE VIATURAS E ARMAZÉM DA UNIDADE DE RESERVA 

LOGISTICA NACIONAL DE PROTECÇÃO CIVIL ---------------------------

-----Proposta do Senhor Presidente, do seguinte teo r:-----------

-----“Conjugando o número 2 do artigo 50º, com o nú mero 2 do 

artigo 69º, ambos do Código dos Contratos Públicos,  aprovado 

pelo Decreto Lei número 18/2008, de 29 de Janeiro, na última 

redacção pelo Decreto Lei 149/2012, de 12 de Junho,  proponho que 

seja delegado no júri dos procedimentos, a competên cia para 

prestar os necessários esclarecimentos aos concorre ntes na fase 

de concurso da empreitada de construção do parque d e viaturas e 

armazém da unidade de reserva logística nacional de  protecção 

civil.”-------------------------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.--- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE SONORIZAÇÃO/IL UMINAÇÃO DE 

PALCO E ARTISTAS PARA AS FESTAS DA TAPADA -----------------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) do núme ro 1 do 

artigo 33º do Anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setem bro, alterada 

pela Lei 25/2015, de 30 de Março, com o previsto no s números 5 e 

12 do artigo 75º da Lei 82-B/2014, de 31 de Dezembr o (LOE 2015), 

proponho ao Executivo que emita parecer prévio vinc ulativo 

favorável à aquisição de “sonorização/iluminação de  palco e 

artistas para as festas da Tapada”.---------------- -------------

-----Esta proposta está devidamente documentada e c abimentada.--

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.--- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO VINTE QUILÓMETROS DE ALMEIRIM------------------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presiden te.----------

-----“Proponho ao Executivo camarário que delibere,  conforme 
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estipulado na alínea u) do número 1 do artigo 33º d o anexo I, da 

Lei 75/2013, de 12 de Setembro, alterada pela Lei 2 5/2015, de 30 

de Março, conjugado com o ponto 2.3 do artigo 5º, d o Regulamento 

Municipal de Apoio ao Desporto, a atribuição de um subsidio no 

valor de 120,00 euros, à Associação Vinte Quilómetr os de 

Almeirim – secção de Taekwondo, para fazer face a d espesas com o 

estágio de preparação de atleta para Campeonato da Europa de 

cadetes, a realizar em França.”-------------------- -------------

-----Acompanha a proposta o pedido da associação, b em como a 

respectiva informação de cabimento.---------------- -------------

-----Foi aprovado por unanimidade e minuta proceder  à 

transferência de 120,00 euros para apoio a despesas  com estágio 

de atleta.----------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE CONTRATAÇÃO DE NOVOS 

SEGUROS DE ACIDENTES DE TRABALHO/INDIVIDUAL PARA ACTIVIDADE 

TEMPORÁRIA – PROJECTO CONTRATO EMPREGO INSERÇÃO I.E.F.P. – 

045/CEI+/15 – 1 PESSOA COM DEFICIÊNCIA NA CATEGORIA  DE PORTEIRO-

ALTERAÇÃO DE VALOR DE PRÉMIO SEGURO-----------------------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presiden te:----------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) do núme ro 1 do 

artigo 33º do Anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setem bro, alterada 

pela Lei 25/2015, de 30 de Março, com o previsto no s números 5 e 

12 do artigo 75º da Lei 82-B/2014, de 31 de Dezembr o (LOE 2015), 

proponho ao Executivo que emita parecer prévio vinc ulativo 

favorável à aquisição de contratação de novos segur os de 

acidentes de trabalho/individual para actividade te mporária – 

projecto contrato emprego inserção I.E.F.P. – 045/C EI+/15 – 1 

pessoa com deficiência na categoria de porteiro – a lteração de 

valor de prémio seguro.”--------------------------- -------------

-----A proposta encontra-se devidamente documentada  e 

cabimentada.--------------------------------------- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--



                                                                                                                          06/07/2015 
 
                                                                                                                                                                                            APROVADA 
 
                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                           
 

 8

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE PARECER PRÉVIO 

VINCULATIVO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE CONTRATAÇÃO DE NOVOS 

SEGUROS DE ACIDENTES DE TRABALHO/INDIVIDUAL PARA ACTIVIDADE 

TEMPORÁRIA – PROJECTO CONTRATO EMPREGO INSERÇÃO I.E.F.P. – 

044/CEI+/15 – 1 PESSOA COM DEFICIÊNCIA NA CATEGORIA  DE PORTEIRO-

ALTERAÇÃO DE VALOR DE PRÉMIO SEGURO-----------------------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presiden te:----------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) do núme ro 1 do 

artigo 33º do Anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setem bro, alterada 

pela Lei 25/2015, de 30 de Março, com o previsto no s números 5 e 

12 do artigo 75º da Lei 82-B/2014, de 31 de Dezembr o (LOE 2015), 

proponho ao Executivo que emita parecer prévio vinc ulativo 

favorável à aquisição de contratação de novos segur os de 

acidentes de trabalho/individual para actividade te mporária – 

projecto contrato emprego inserção I.E.F.P. – 044/C EI+/15 – 1 

pessoa com deficiência na categoria de porteiro – a lteração de 

valor de prémio seguro.”--------------------------- -------------

-----A proposta encontra-se devidamente documentada  e 

cabimentada.--------------------------------------- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO DE 

ESTÁGIO – FORMAÇÃO EM CONTEXTO DE TRABALHO, COM A ESCOLA 

SUPERIOR DE GESTÃO E TECNOLOGIA DO INSTITUTO POLITÉ CNICO DE 

SANTARÉM--------------------------------------------------- -----

-----O Senhor Vice Presidente apresentou a proposta  abaixo 

transcrita:---------------------------------------- -------------

-----“Considerando que:---------------------------- -------------

-----A solicitação da Escola Superior de Gestão e T ecnologia do 

Instituto Politécnico de Santarém ao Município de A lmeirim, para 

a subscrição de um Protocolo de Cooperação Interins titucional, 

para garantir a existência de Estágio em Contexto d e Trabalho, 
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para alunos do Curso Técnico Superior Profissional em Apoio à 

Gestão;-------------------------------------------- -------------

-----O referido estágio não acarreta quaisquer enca rgos 

financeiros para o Município;---------------------- -------------

-----Assim, atento que os Municípios dispõem de atr ibuições 

entre outras, na área da educação e da cultura, con forme 

disposto nas alíneas d) e  e), do número 2 do artig o 23º e 

atento o disposto na alínea u), do número 1, do art igo 33º do 

Anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponh o ao 

Executivo que aprecie e aprove o Protocolo a celebr ar com o 

Instituto Politécnico de Santarém, de acordo com o documento que 

se anexa.”----------------------------------------- -------------

-----Consta como anexo minuta do Protocolo.-------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade e minuta.--- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE REALIZAÇÃO DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL EXTRAORDINÁRIA PARA ENVIO AO P RESIDENTE DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL--------------------------------------------

-----Proposta do Senhor Presidente:---------------- -------------

-----“Considerando que existem assuntos os quais ne cessitam de 

ser submetidos a Assembleia Municipal, para efeitos  de obtenção 

prévia de compromisso plurianual, e que a autorizaç ão por aquele 

órgão reveste carácter urgente para efeitos de iníc io de 

procedimentos concursais e outros, proponho nos ter mos e para os 

efeitos do disposto na alínea a), do número 1, do a rtigo 28º, do 

Anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, que seja requerido ao 

Presidente da Assembleia Municipal a realização de uma sessão 

extraordinária.”----------------------------------- -------------

-----Aprovado por unanimidade e minuta.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------   

--------------------------------------------------- -------------

----------------------- PERIODO DO PUBLICO-----------------------

-----Usou da palavra o Senhor Arnaldo Seixas, que q uestionou a 

que se destina o pagamento efectuado através das fa cturas de 
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água, que se destina a “terceiros”. Falou também da  sujidade que 

se mantém em algumas ruas de Almeirim, e que lament a.-----------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente deu as devidas explicações .------------ 

--------------------------------------------------- ------------- 

-----Às quinze horas e quarenta minutos foi encerra da a 

reunião.------------------------------------------- -------------

-----E  eu,________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor  

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

      O Presidente da Câmara            A Assistent e Técnica  


